

hello, let`s enroll your IT equipment!

Für Deutsch [hier](#) klicken

For English click [here](#)

[www.aeb.com](http://www.aeb.com)

AEB



# Willkommen bei AEB

Wir freuen uns, dass du bei uns bist 😊!

Diese Anleitung hilft dir bei der initialen Einrichtung deines persönlichen Notebooks.

## 1. Dein Zugang

Zunächst ein paar wichtige Informationen rund um deinen Zugang. Damit deine Daten geschützt sind und ein sicherer Zugang in die Systeme gewährleistet ist, besteht dein Zugang aus drei Elementen.

- Deinem Benutzernamen
- Deinem Passwort
- Einem weiteren Faktor wie z.B. einer Authenticator App oder einer SMS

Du bist jetzt schon mit einem Benutzernamen, einem temporären Passwort und einem [TAP](#) (Temporary Access Pass) ausgestattet. Der TAP ersetzt in diesem Fall den weiteren Faktor, den du dir erst im Laufe der nächsten Zeit einrichten wirst. Alle drei Bestandteile bekommst du von deinem [Co](#).

Darüber hinaus wird der Zugang zu deinem persönlichen Notebook über eine Gesichtserkennung oder eine PIN gesichert. Dieser Zugang ist nur an dem jeweiligen Gerät gültig und kann alternativ zum Passwort verwendet werden. Im Verlauf dieser Anleitung kommst du an dem Schritt vorbei (Stichwort Windows Hello).

## 2. Deine Geräte

Das Notebook, dein persönliches Gerät, wird heute für dich konfiguriert. Zu deiner persönlichen Ausstattung gehören auch Headset, Netzteil, mobile Maus, Tasche und unter Umständen weitere notwendige Adapter.

Darüber hinaus stehen dir an unseren Standorten Arbeitsplätze zur Verfügung. Diese sind mit Monitoren, Tastaturen, Mäusen und Kameras ausgestattet. Mittels einer Dockingstation verbindest du dich mit diesen Geräten. Ein Kabel zwischen Dockingstation und Notebook reicht aus.

## 3. Die Grundeinrichtung

In diesem Abschnitt wird dein Gerät eingerichtet. Die Grundeinrichtung dauert ca. 30-60 Minuten, du musst jedoch nicht die ganze Zeit daneben bleiben.

### Vorbereitung

- Für den ersten Start muss das Notebook an eine Dockingstation oder ein Netzteil angeschlossen werden
- Notebook starten (etwas länger auf den An-Knopf drücken)

### Region auswählen

- Wähle hierzu deine Region aus.
- „Weiter“

### Sprache für das Tastaturlayout auswählen

- Gewünschtes Layout auswählen.
- „Weiter“

### Netzwerkverbindung einrichten

*Hinweis: Trotz Dockingstation ist für die Erstinstallation meist ein WLAN notwendig*

- Mit dem WLAN verbinden:
  - Bei AEB: AEB-Open / AEB-QR oder ein anderes öffentliches WLAN
  - Home Office: dein privates WLAN / LAN
- „Weiter“

*Das Notebook prüft nun auf Aktualisierungen und startet gegebenenfalls neu. Das kann 2-3 Minuten dauern.*

### Account einrichten

Melde dich nun mit deinem Benutzernamen an (in der Regel die Email Adresse) und verwende als initiales Passwort einen TAP-Code (Temporary Access Pass), den du von deinem Co erhältst.

- Username: Email Adresse
- Passwort: TAP-Code

## Installation

*Das Gerät wird nun eingerichtet. Dieser Schritt kann 30-60 Minuten dauern und auch unbeaufsichtigt passieren. Ist das fertig, wirst du automatisch zum nächsten Schritt weitergeleitet. In diesem Schritt werden grundlegende Anwendungen vorinstalliert, wie z.B.: Microsoft 365 Apps (MS Teams, MS Outlook, etc.), Treiber, eine VPN-Lösung, Browser...*

### Falls der Sperrbildschirm aufgrund von Inaktivität zwischendurch erscheint:

Es ist eine erneute Anmeldung gefragt

- Klicke auf Anmeldeoptionen und anschließend auf Web Anmeldung
- Klicke auf Anmelden
- Und nun musst du wieder den TAP als Passwort eingeben.
- Nun kannst du mit der Einrichtung fortfahren

### Sollte es zu einem Abbruch kommen:

Die Einrichtung muss von vorne gestartet werden, ein Klick auf "Erneuter Versuch" ist meist jedoch nicht die Abhilfe. Hierfür die Funktion "Gerät zurücksetzen" verwenden und von vorne beginnen. Sollte dies wiederholt auftreten, hilft dir dein Co mit der IT gerne weiter.

## 4. Windows Hello einrichten

Im Abschnitt [Deine Zugänge](#) hast du bereits wesentliche Informationen rund um Passwörter und PINs erhalten. Nun richtest du dir den sicheren Zugang zu deinem persönlichen Gerät ein, der auch nur auf diesem Gerät gültig ist. Hierfür stehen dir folgende Möglichkeiten zur Verfügung:

- PIN (erforderlich)
- Gesichtserkennung (optional)

Wenn du die Einrichtung von Windows Hello beendet hast, bist du auf deinem Gerät angemeldet.

*Diese PIN / Gesichtserkennung kannst du ab sofort anstelle des Passworts verwenden, um dich an deinem Notebook anzumelden.*

## 5. Fertig :)

Du bist jetzt mit der Erstinstallation fertig! Ab sofort kannst du dich an eine Dockingstation anschließen und mit der Grundeinrichtung fortfahren.

Um herauszufinden, wie es weitergeht, öffne auf dem Desktop die Verknüpfung: [hello](#)

# Welcome to AEB

We are glad you're with us 😊!

This guide will help you with the initial setup of your personal notebook.

## 1. Your access

First, some important information about your access. To protect your data and ensure secure access to the systems, your access consists of three elements.

- Your username
- Your password
- An additional factor such as an authenticator app or an SMS

You are already equipped with a username, a temporary password and a [TAP](#) (Temporary Access Pass). In this case, the TAP replaces the additional factor that you will set up over time. You will get all three components from your [Co](#).

In addition, access to your personal notebook is secured via facial recognition or a PIN. This access is only valid on the respective device and can be used as an alternative to the password. In the course of this tutorial, you will pass this step (Windows Hello).

## 2. Your devices

The notebook is your personal device and will be now configured. Your personal equipment also includes headset, power supply, mobile mouse, bag and possibly other necessary adapters.

In addition, workplaces are available to you at our locations. These are equipped with monitors, keyboards, mice and cameras. You connect to these devices using a docking station. A cable between docking station and notebook is sufficient.

## 3. Basic setup

In this section you will set up your device. The basic setup takes about 30-60 minutes, but you don't have to stay next to it the whole time.

### Preparation

- For the first startup, the notebook must be connected to a docking station or a power supply unit
- Start the notebook (press the on button a little longer)

### Select Region

- Select your region
- „Next“

### Select language for keyboard layout

- Select the desired layout
- „Next“

### Set up network connection

*Note: Despite docking station, a wireless connection is necessary for the initial installation*

- Connect to WLAN:
  - In AEB: AEB-Open / AEB-QR or another public WLAN
  - Home Office: your private WLAN / LAN
- „Next“

*The notebook now checks for updates and restarts if necessary. This will take 2-3 minutes.*

### Set up your account

Now log in with your username (usually the email address) and use as initial password a TAP code (Temporary Access Pass), which you will get from your Co.

- Username: email address
- Password: TAP-Code

## Installation

*The device is now set up. This step can take 30-60 minutes and can also happen unattended. Once that is done, you will be automatically redirected to the next step. In this step, basic apps will be pre-installed, such as: Microsoft 365 apps (MS Teams, MS Outlook, etc.), drivers, a VPN solution, browsers....*

### **If the lock screen appears in between due to inactivity:**

In this case a new registration is required

- Go to Login Options and use the Web Login
- Go to Login
- Use your TAP as password
- You can proceed with the setup now

### **Should it come to an abort:**

The setup can be started from the beginning, clicking on "Retry" is usually not the remedy. Use the "Reset device" function and start from the beginning. If this happens repeatedly, your Co or IT will help you.

## 4. Set up Windows Hello

In the section [Your access](#) you have already received essential information about passwords and PINs. Now you can set up secure access to your personal device, which is only valid on this device. The following options are available to you for this purpose

- PIN (required)
- Facial recognition (optional)

When you have finished setting up Windows Hello, you are logged in to your device.

*You can now use this PIN / face recognition instead of the password to log in to your notebook.*

## 5. Ready :)

You are now done with the initial installation! You can now connect to a docking station and continue with the basic setup.

To find out how to proceed, open the shortcut on the desktop: [hello](#)